

Les travaux d'aménagements du futur local technique ont débuté

D'importants travaux viennent de débiter à la zone artisanale du Bois du Peuch avec l'aménagement d'un vaste bâtiment d'une superficie de 400 m² qui servira de futur local aux employés techniques.

Les atouts de ce nouveau lieu sont la surface de stockage pour le matériel mais aussi la situation géographique moins enclavée que le précédent.

Les aménagements portent sur : Le désamiantage, la démolition, le gros-œuvre, le ravalement, VRD, la couverture et les bardages, les menuiseries extérieures, les serrureries, les occultations, les cloisons, les doublages, les faux plafonds, l'isolation, les menuiseries intérieures, l'électricité et le chauffage, la plomberie et la ventilation, le carrelage et les faïences, les sols souples et les peintures. Les travaux sont prévus pour durer jusqu'en en septembre 2019